
 

 

 

  
 
 

校庭の梅の花が鮮やかに咲き誇っています。「春」がとても近く感じら

れます。寒さの底を抜けたようです。「立春」も過ぎましたので、これか

らは、一雨ごとに温かくなっていくことでしょう。 

３年生の受験は、公立高校の前期選抜が終わりました。結果を待って

いる生徒がいます。すでに第一志望校に合格した生徒もいます。これか

らが勝負の生徒もいます。「受験は団体戦」と３年主任が言っていたよう

に、みんなが、全員で、笑顔で、卒業（ゴール）と進路決定（スタート）

の春を迎えられるように、今やるべきことに励んでほしいと思います。 

 

 

 本校区の３つの小学校から、

６年生が体験入学にやってきま

した。緊張しつつも、きちんと

した態度が印象的でした。 

グループに分かれて、先輩達

の授業参観を行い、中学校の授

業の雰囲気を味わいました。そ

の間に、保護者には入学に向け 

た説明や準備のお願いをしました。 

次に、体育館で、中学１年生（各小学校の出身者）３人の、「今頑張っていること」の発表を

聞き、１年後の自分をイメージしました。そして、生徒会役員から、中学校生活や部活動につい

ての説明を受けました。爽やかな輝く瞳の６年生。４月からの中学校生活を楽しみにしているよ

うでした。松島中の新しい歴史を、新しい友達や先輩達と一緒に作ってほしいと思います。 

 

 

小橋昂央・生徒会長をはじめとする旧生徒会の皆さんは、第

１０期生徒会として、先輩から引き継いだ伝統を立派に守って

くれました。「自主・自律」のテーマの下、体育大会、生徒総会、

学習成果発表会・合唱コンクールなどの学校行事で、リーダー

シップを発揮し、他の３年生とともに、今年ならではの「生徒

会・行事・歴史」を作り上げてくれました。各委員会の取組も、

工夫が凝らされた、質の高いものがいくつもありました。本当

に、ご苦労様でした。 

   任命式では、新宅隼颯・新生徒会長から新しい議長、副議長、

委員長に任命書が渡され、新議長の瀧悠斗さんが新メンバーの代表と

してあいさつし、意気込みを語りました。旧委員長から、１０年分の

伝統が詰まったファイルを引き継ぎ、気持ちも新たに新生徒会が本

格的にスタートしました。 

 新生徒会の最初の仕事は、新１年生の体験入学でした。緊張気味の

新１年生を、校舎案内、授業参観へとしっかりとエスコートし、体育

館で中学校生活について先輩らしく堂々と説明しました。 

新生徒会の今後の活躍・挑戦に大いに期待します。 
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学校教育目標「人間尊重の精神を基底におき、自ら考え自ら学び、たくましく生き抜く生徒を育成する。」 

 

2/1 新入生（６年生）のみなさん、ようこそ松中へ。 

校 庭 の 梅 の 花 

1/29「新生徒会の議長・委員長」の任命、引き継ぎ。 

↑ 生徒会長から任命書を 

↑ 旧委員長から伝統の

ファイルを引き継ぐ 

１年生代表の発表 生徒会執行部からの説明 



 

 

 

 

 

 

 

 

新生徒会のメンバー 

です。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

本校で食べる毎日のおいしい給食は、今津小学校

の調理場で、栄養教諭の「田﨑美抄先生」をはじめとす

る給食の先生方が丁寧に作ってくださいっています。 

そして、本校の１月の「給食記念月間」では、「必勝・

受験応援給食」「上天草の地産地消」「郷土料理」「給食

の歴史」など、アイデアと手間と愛情のこもった取組が

行われました。メニューだけでなく、動画も作られてい

て、給食の時間を楽しませてくださいました。 

 この日の「給食記念集会」では、まず、給食委員

会が「食品ロス」について発表をしました。本校の給食でできる 

食品ロス対策は、①準備を早くして、食べる時間を長くする。 

②食べる分だけを器につぐ。 

③好き嫌いをなくし、全部を食べてしまう。 です。 

 田﨑先生の講話では、まず、調理場の様子を見せてくださいました。

調理員の皆さんの、丁寧な食材の確認や洗浄、スピードの速い野菜切

り、全身を使っての調理など、皆さんのご苦労が伝わってきました。 

次に、「朝食の大切な役割」の話がありました。学校で、学習や部

活動を頑張るために、午前のエネルギーを得る朝食。私たちの朝の体

には、脳のエネルギーとなる炭水化物（ごはん・パン）と、体の調子

を整える他の栄養素（おかず）が必要です。午後のエネルギーは給食

で得られますから、家庭で次の「朝食３か条」をお願いします。 

  ①朝食欠食ゼロ  ②脱 一品  ③目標 三品 です。 

 また、良い生活習慣と学力向上には、 

①十分な睡眠  ②朝食三品  ③メディアを減らす が有効だと研究されているそうです。 

 今回、田﨑先生に教わったことを毎日の食事で意識して、作ってくださる

人に感謝して、いただくようにしましょう。３年生は、給食が食べられるの

もあと少しです。故郷の味、家庭の味を大切にしましょう。 

 

 

 

 

 

【給食記念集会を終えて】 新委員長になってすぐに、給食委員会としては大き

なイベントである「給食記念集会」がありました。リモートでしたが、打合せや練

習を経て、１，２年生だけで臨んだ最初の行事でした。緊張しましたが、無事に終

えられてほっとしています。私も毎日、朝食三品以上を心がけ、学習や給食委員会

の仕事に全力で励みます。皆さんの協力をお願いします。 

1/30 ～日頃の感謝も込めて～「給食記念集会」を開催!!  

新･給食委員長 
中﨑 啓さん 

【写真２列目・３列目】 

議長      瀧 悠斗さん 

副議長     林 更紗さん 

学級委員長   植盛 乃愛さん 

図書委員長   白濱 菜々さん 

生活安全委員長 升本 琴心さん    

学習文化委員長 川野 聖人さん 

保健委員長   澤江 心那さん      

人権委員長    尾上 季月暖さん 

放送委員長   岩﨑 心咲さん      

体育委員長   渡辺 菜月さん 

環境委員長   深田 心愛さん      

給食委員長   中﨑 啓さん 

【写真１列目】 生徒会長 新宅 隼颯さん 

【写真１列目】 副会長    田嶋 文哉さん 塩平 乙葉さん 

【写真１列目】 書記   浦田 麻央さん 中﨑 理乃さん 

第１１期・新生徒会のみなさん 

↑給食記念集会で講話される田﨑美抄先生 

必勝・受験応援給食で 
合格パンを手に 


